

## **FINI les EMBOUTEILLAGES sur L'AGGLOMERATION BAYONNAISE**

**De source autorisée, nous venons d'apprendre en exclusivité qu'un accord est sur le point d'aboutir entre la nouvelle EPCI Pays basque et la communauté de communes du SEIGNANX. Le sujet est d'importance puisqu'il s'agit de résorber de manière conséquente la circulation automobile sur l'agglomération bayonnaise, circulation qui ne cesse d'augmenter non seulement par rapport à l'accroissement de la population mais également suite à la création de zones commerciales en périphérie.**

**Un consensus semble être trouvé entre les décideurs de ces trois collectivités sur un appel à projet pour relier au centre de BAYONNE d'un côté MOUGUERRE et SAINT PIERRE d'IRUBE et de l'autre côté TARNOS ET BOUCAU.**

**Le moyen de transport qui paraît, pour ces décideurs, le plus adapté est le téléphérique.**

**Les deux lignes envisagées desserviraient :**

- **La Croix de MOUGUERRE (près d'AGUERRIA), le PRISSE (près de la clinique BELHARRA), le parking de GLAIN ;**
- **L'avenue de LENINE à BOUCAU (près du centre commercial de TARNOS), l'avenue Maurice THOREZ à BOUCAU et les Allées MARINES à proximité du pont rouge ;**
- **Des études préliminaires vont être prochainement engagées pour déterminer les coûts qui de toute façon, selon les indicateurs en notre possession, sont six fois moins importants que d'autres moyens de transport collectifs.**
- **Reste un obstacle, il faut l'accord de tous les propriétaires dont les terrains seront survolés à l'aplomb.**